

17.01.07 - Notre Haufor, le Cornulier avant l'Amérique.

Quelle mouche a piqué, notre Christian Bigeon pour tenter un pari aussi fou...que génial. En effet, pour pouvoir prétendre à s'élancer dans la Grande Course du 28 Janvier 2007, Le Prix d'Amérique Marionnaud, il y a des critères de sélection que Notre Haufor n'a pas entièrement rempli, lui parmi d'autres candidats. En ce qui le concerne, il doit gagner, ce qui n'est pas rien, le Prix de Cornulier pour faire parti des qualifiés et rencontrer d'autres adversaires une semaine plus tard pour tenter l'Amérique. Alors, dimanche prochain à Vincennes, Notre Haufor tentera le pari le plus fou, certains diront audacieux, voir stupide, mais que je qualifierai de Génial ou Fantastique, de débiter sous la selle directement dans ce "Championnat du Monde" des trotteurs montés. Il est rare de voir un cheval faire ses premiers pas dans cette discipline face à des adversaires plus affûtés, voir le couteau entre les dents, surtout dans cette grande course. Mais le challenge à relever est très beau, et je crois en Christian Bigeon, la possibilité de voir son pensionnaire y arriver. Notre Haufor va tenter cet exploit à l'âge de 6 ans, face à de vieux habitués et aguerris, mais il aura l'avantage de le faire avec un jockey, aussi d'exception, en la personne de Franck Nivard, qui aura plus d'un tour dans son sac pour mener à bien sa difficile mission...possible. Bonne chance à vous deux.